

FREUNDSCHAFT

2. JUNI – COUNT ON ME

Hallo und herzlich willkommen zum heutigen Pop-up-Impuls.

Die nächsten sieben Tage gibt es Lieder, die sich in irgendeiner Weise um Freundschaft drehen. Ein Thema, das manchmal trivial daherkommt und manchmal existentiell, an einem Tag ganz einfach scheint und sich am nächsten Tag als hochkompliziert erweist. Was bedeutet schon „Freundschaft“?

Den Auftakt macht mit Bruno Mars ein Sänger, der nicht unbedingt zu meinen erklärten Favoriten gehört. Zu glattgebürstet und rosarot klingen viele seiner Lieder in meinen Ohren.

Auch dem Song *Count on me* kann man eine Spur Naivität unterstellen – vielleicht auch mehr als nur eine Spur. Es klingt so einfach, was er singt: *Du kannst auf mich zählen wie 1 2 3 - ich werde da sein. Und ich weiß, wenn ich es brauche, kann ich auf dich zählen wie 4 3 2 - und du wirst da sein. Denn das ist, was Freunde tun sollen.*

Alles klar, so funktioniert also Freundschaft: *Wenn du jemals mitten auf dem Meer stranden solltest, werde ich um die Welt segeln, um dich zu finden.* Okay, auf dem Meer stranden ist ein etwas schräges Bild, aber sei's drum. Zum Wesen einer Freundschaft gehört es also, füreinander da zu sein, sich beizustehen. *Wenn du dich jemals in der Dunkelheit verläufst und du nichts sehen kannst, werde ich das Licht sein, dass dich führt.*

Aber ist es wirklich so einfach? Macht das Freundschaft aus? Das kann dann schon ein ziemlich hoher Anspruch sein. Müssen wir nicht allzu oft sagen „Ich hab' gerade keine Zeit. Meine Familie, mein Job erfordern meine Aufmerksamkeit.“ Bin ich dann kein guter Freund mehr?

FREUNDSCHAFT

2. JUNI – COUNT ON ME

Nein, so einfach ist es nicht. Manchmal kann Freundschaft wunderbar funktionieren, auch wenn man nicht in jeder Lebenslage füreinander da ist. Andersherum kann sich eine scheinbar dicke Freundschaft als sehr fragil erweisen, wenn es eben nicht so läuft, wie Bruno Mars es singt.

In einem Punkt hat er sicher Recht. Ohne Freunde geht es nicht. Zum wahren Mensch-Sein gehört das Füreinander-Da-Sein dazu.

Wir finden heraus, wer wir sind, wenn wir gerufen werden, um unseren Freunden in Not zu helfen.

Wenn ich wissen will, wer ich bin, muss ich meine Freunde fragen.

Macht's gut und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

<https://www.youtube.com/watch?v=4JNtAtGGNRU>

Der Link zu meinem YouTube-Kanal:

https://www.youtube.com/channel/UCK16xR_mwB5AJMFUoIRgpmw